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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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第 １ ２ １ 回 例 会 ５ ５ 年 １１月１３日（木）暗第127号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を
出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ソングリーダー中西功君「我等の生業」

たいので原稿と写真を送ってくれるよう依頼が

ありましたので，私が書いてお送りしました。

一

ビ"ジ室タリー
加藤良興君（綾瀬），星幸男君，古谷忠治君，
大矢晴行君，河野菫康君，村田幸大君（大和） 幹;事ｆ報 生宮

l.今日の卓話は長野清治さんの予定でしたがと都

合で，伊藤（宜）さん，合田さん，細野さんの
イニシェーションに変更になりました。
2.12月６日の二クラブ合同例会についての案内が

皆様のご家庭の方にきていることと思いますが
なるべく早く返信を出して下さるようお願い致
します。

3例会後理事役員会を開催します。
4.11月１９日(水)，７時より，３回目の勉強会が亀

谷先生宅で行われます。新しい方は勿論，会員
の皆様も是非こ参加下さい。

冷蕊長;報#醤
1.11月４日，三クラブ会長幹事会がありました。
2.11月６日，大和RCとの合同例会が12月６日に

開かれることについての二クラブの会長，幹事
親睦委員の合同打合せがありました。このこと
はお忘れにならず全員こ出席下さい。
3.11月１２日，第６分区の会長幹事会がありました。
IGFの行事についてお知らせカメありましたが
内容については逐次お知らせ致しますが，今後
宜しくこ協力下さい。
4.10月29日，神奈川県渉外部長の主催でインドシ
ナ難民問題を考える集いがあり，ガバナーの要
請で出席致しました。ロータリーとしての私見
を述べて来ましたが，上田先生のお作りになっ
た資料も提出しましたが，内閣審議会でも問題
になり反響をよんだようです。そのことについ
て地区国際奉仕委員長よりガバナー月信に載せ
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錘K里少
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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日：毎週木曜日12時30分より
長 : " 亀 谷 志 郎 副 会 長
事 ： 富 沢 重 徳 会 報 委 員Ｉ 例

会
幹

会大和市中央1ー５-４晦例
大和市商工会館内;;:Ｉ会
電話0462(63)7926-幹

事 務 所
､及び
例 会 場

壽汲剛 伊 藤 正 男 ”
有沢ざ長谷川･藤

和市商工会館内
話0462(63)7926 ■■’
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会 員 数

３６名
疋 席 者

藤田，伊藤(英)，土屋，国方

出 席 数

３２名

出 席 率

88.89％

前回の修正

１００％

本日のプログラム１１月２０日
｢ 損 保 に 強 く な る 話 」 北 砂 當 三 君
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イニシェーシヨンスピーチ

守プログラム委員会郡司委員長
プログラムの変更についての報告

①本日のプログラムは，イニシェーションスピ
ーチに変更されました。

②本日の卓話（長野氏）は12月11日の例会に。
③来週11月20日は北砂富三君の卓話になり，１１
月27日の卓話は小武徹郎氏に変更。

④12月11日の芦田敬治君の卓話は，１月22日の
例会に変更。

⑤12月25日はイニシェーションスピーチで，高
橋（政)，二見，国方会員の予定です。以上。

親 睦 ゴ ル フ 大 会 近 藤 会 員

大和，座間，大和中三クラブ合同親睦ゴルフ大
会は，１２月９日行われます。時間は追って連絡
場所，本厚木カントリークラブ。７組とってあ
りますので，当クラブからは２組８名以上の方
の出席をお願いします。

親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長
1.ご夫人の誕生日松本三郎君千枝夫人

（11月15日）
お 誕生日蜂屋良平君 ( 1 1 月 1 0 日 ）
２.二クラブ合同例会について，パンフレットが配
られていますが，会費は，会員￥9,000,家族￥
7,000,です，出欠のハガキを至急出して下さい。

例会後アトラクションについての打合せをした
いと思います。

３.例会後の打合せ会は，会員からの意見もとり入
れて，前回のように会員全員での合唱，ご婦人
方女性の合唱，保田会員とお嬢さんとのエレク
トーン演奏などによる演芸が行われる予定であ

り，ご協力下さるようお願いします。
４.中西会員に合同例会のソングリーダーをお願い
致します。

伊 藤 宜 男 君 （ 百 貨 店 ）

私の出身地は愛媛県です。浜屋の商標は私の出
身地の八幡浜の浜の一宇を頂いたものです。月賦
百貨店これが私の商売ですが，この商売は愛媛県
が発祥の地で，大正の初期に漆塗りのおわん類を
瀬戸内海や中国地方に船で運び年に二回盆暮れに

集金するというシステムから発展したものです。
一人が成功すると，我れ先にその商法を真似る

は今も昔も同じです。月賦商の90％以上が愛媛県
人で占められているのもこの様な背景によるとの
ことです。私の父は現在も健在ですが，裁判所の

書記官をして愛媛県下を転々としていましたが，
最後の地，八幡浜で終戦を迎えました。私の兄弟
は男ばかり四人で私が三番目です。勤め人では先
がしれていると判断した父は，あと一年勤めれば
恩給がつくのを棒にふり，木材業に転向したので
した。その頃日本の主要都市は，焼土と化してい

ましたので，木材業が最適だと判断した訳です。
朝鮮動乱時の好況に恵まれた業界も，動乱が終る
と次第に低迷の時期に入り操業すれば赤字が出る

状態になっていました。丁度その頃，横須賀で月
賦店をやっていた父の義弟が，田舎でくすぶって
いるより関東へ来て月賦販売をやってみたらとの

強い勧誘を受け，私達一家は住みなれた故郷を後
にして大和にやって来ました。私の父の実家は三

百年位続いた農家ですが，長男であった父は勤人
として家を出ていましたので，先祖伝来の田畑は
父の弟の手に渡っていました。十年間製材業で稼
いだ財産を処分しても大和で約50坪の店舗を構え

たら終りです。その頃勉学に勤しんでいた私は，
家の一大事をひしひしと感じました。私達に後は
ないんだ！田舎を捨てた私達に失敗は許されない

絶対絶命のピンチだったのです。それはまさしく
０からの出発だったのです。今から約25年前の大

和は，人口29,000人，町の景気は外人さんの動向
で左右されていました。開店後三年間は一月一日
以外，年中無休，営業時間は朝八時半から夜十時
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迄と今考えてもよくやったと思います。水道管に
も水垢がたまるように少しづつ商売にも余裕が出
て来ました。昭和36年には長後に出店し僅かばか
り不動産も手に入れました。大和の人口が増える
につれて，店も手狭になって来ましたので，第二

売場にしていた現在の場所に鉄筋三階建ての店舗
を建てるに至り今やっと人並みになれたという気
がします。０からの出発でも停る事なく歩み続け

れば必ず光明が見えて来ると信じて，がむしゃら
に歩いて来た，いや走り続けたと言った方が適切

かもしれません。私の座右の銘として，徳川家康
の言葉「治にいて乱を忘れるな」がありますが，

永い間の苦労があったからこそ，現在の安泰があ
るのだと思います。今この席に居られる先輩諸兄
が私と似たような苦労をされて，現在の地位を礎
かれて居られることに深い敬意の念を感ずるもの
です。私の今迄の人世は心の情緒より，肉体の行

動を第一義に考えるものでしたので，ロータリー
クラブでの一時間は心が洗われる様に感じており
ます。

最後に家族構成ですが，家内39才，長男芳範高
三，長女幹子中三，次男健司中二の五人家族です。

私の趣味はゴルフですが下手の横好きでキャリア
は十年以上ですが，スコアは初心者並という所で

す。以上。

今日に至ったわけです。お陰で苦労の連続でした。
然し父の言葉を思い出して，今では攻めの経営に
転ずることが出来るようになってきた次第です。
以上申し上げたような未熟者の私でありますが，
私を少しでもご理解していただければ幸いです。
さて折角の機会でもありますので，一言職業を通
じて何か皆さんにお役に立てばと思い，生命保険
の活用と言う身近な問題についてお話させていた
だきます。最近の生命保険業界の動向としては，

加入目的が大きく三つあります。先づその第一と
しては，皆さんがよくご承知のご家族の生活保障
を目的とした経済的準備です。第二に，社会問題
化しつつある高齢化社会に対する老後保障で，公
的年金の限界からくる自己防衛であることは言う
までもありません。特に最近では個人年金の加入
者が大幅に増えているのもそのためです。又資産
の危険分散として，誰も手のつけることの出来な
い個人年金を選ぶ方も次第に増えてきております。

第三に相続税対策としての効用です。人の死がさ
けられない以上，相続は必ず起ります。現行法制
下に於ける具体的な例をあげますと，子供二人の
標準世帯で，一億の相続をしますと，約一千万円
の相続税がかかります。二億で約三千五百万，三

億で約七千万円，五億で約二億円がかかります。
いつ起るかわからないが，必ず起る相続に関心を

高める必要があるのではないでしょうか。以上の
三点を申し上げましたが今後の生活設計の参考に
していただければ幸いです。「継続は刃なり」と

言う言葉もありますように，皆様の仲間として，
永く付き合い出来ますよう努めていきたいと思い
ますので，今後ともご指導の程，よろしくお願い
致します。
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合 田 良 徳 君 （ 生 命 保 険 ）

合田良徳（ゴウダ・ヨシノリ）と読みます。出
身は南国四国の香川県です。瀬戸内海に面した，
温暖な気候に恵まれて育ったため，のんびりした
性格で，幼少の頃から，父にことある毎に，積局
性を身につけるよう叱られてきました。「合田と
言う姓は，平家の落人の血を引く村上水軍の子孫
だぞ，海賊は攻めなければ飯は喰えないぞ」と言
って聞かされたことを記憶しております。言葉の

信疑の程は別として，今でも強く脳裏に残ってお
ります｡然し「三つ子の魂百まで」と言うように，
相変らず内気な性格のまま教員を目指して，国学
院大学に入学，卒業した次第です。ところがいざ
就職という時になって，畑違いの明治生命に入社

細 野 順 造 君 （ 生 コ ン ク リ ー ト 製 造 ）

私は246号山王原の信号の下で生コンクリートの
製造販売を行って居ります。生れは大正'1年４月
28日です。現代医学ならば，１日位の差はあやか
ることも出来たかとも思いますが，大正年代のこ

となので残念なことです。私は勉強嫌いでして，
小学校もやっとの思いで卒業いたしました。、３



がありますが，これは筋肉の収縮による筋収縮性

頭痛と申します。労働ををする人には少なく，皆
さんのようにデスクワークの人に多く，午後にな
ると何んとなく帽子をかぶったような感じになり

ます。これは頭のまわりの筋肉がこってきて血液
の循環が悪くなって来て起こる頭痛です。こんな

ときはよく運動をして筋肉の施緩剤をつかえばよ
く効きます。終り。

つ児の魂百までも〃のことわざの通りいまだ，勉

強嫌いです。しかし、六十の手習〃という事もご
ざいますので，今後一生懸命に勉強を致しまして
良きロータリアンになりたいと思いますので，皆
様の御指導をお願い申し上げます。

頭 痛 に つ い て 亀 谷 志 郎

今日は頭痛についてお話します。皆さんは朝起
きて頭が痛むことがあるでしょう。痛みの原因は
いろいろあると思いますが，精神的な痛みの原因
はこれは別で，例えば女房とけんかをしたとか，

何かトラブルがあったとか，そう言うことではな
く，所謂，頭痛と言うのはよくあることです。大
変危険度の高い，例えば蜘蛛膜下出血だとか，脳
血栓症とか，脳出血だとかつまり頭蓋内の出血，
或は頭蓋内の血管障害等ではこれは誰が見ても病
気であることがわかりますから，すぐ救急車を呼
んで入院させ治療をさせるのがよいと思いますが，

只我々が何んとなく頭が痛いと言うようなことは
よくあると思います。とくに50才を越しますと，

頭の中が爽快な日などは少ないのではないでしょ
うか。その中に大別して二つ或は三つの型があり
ます。その一つが血管型の頭痛と言います。昔か
らよく頭にははち巻きをしている絵などがありま
すが，これは全く理にかなった方法なのです。こ
れは所謂偏頭痛と言われて居ります。これの症状
は突然に目の奥からズキンズキンと痛くなり，頭

に榑動するような痛みが起こります。これはとく
に，女性に多く，男性は比較的に少ないようです。
こんなとき普通の痛みどめなど何をのんでも直り
ませんが，お医者のところで，酒石酸エルゴタミ
ンと言う屯服薬をもらい服むと一発で止まります。

又安定剤のようなものでもある程度よくなります。
もう一つは，仕事等で疲れてそれが終ってホッと
したときなどに起こります。そんなとき,「お前，
ヒステリーだ」なんて言わずに，やさしくしてや

って下さい。もしお医者さんに行きたくなければ

部屋を暗くして，目をとじさせ，頭を冷やし，安
静にしていれば直ります。もう一つは皆さんにも
関係があります。勿論精神的な疲労も多少の影響
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大和RC星会員本日もどうぞよろしく。
大和RC河野会員久し振りに伺いました。
大和RC大矢会員久し振りにお伺い致しまし

たが商用のため早退させていただきます。

竹之内会員保田会員前日は下水の件で色々とお
世話いただき誠に有難うご座居ました。

蜂屋会員誕生日を祝って頂き有難うご座居ます
いたずらに馬令を加え65才になりました。

益々元気で頑張りたいと思います。
郡司会員先週の日曜日に転居致しました。磯子

区の方に移りましたので朝夕の通勤が倍以
上かかるので参っております。親の隣りに
越したので親も喜んでおります。どうぞ横
浜にお出掛けの節はお立寄り下さい。

大高会員去る11月３日私の生まれ故郷の常陸山

方RCのチャーターナイトに出席し，最遠
参加クラブとして記念品を載きましたので
報告致します。

松本会員本日は，家内までお祝いを載き有難う
ご座居ます。

寺田会員ただいま，神奈川県優良土木工事の表
彰式より戻って参りましたが，逐いに例会
開始時間に間にあいませんでした。

保田会員先週の例会でクラブフォーラムの最中
に，仕事上のこととはいいながら早退致し

ましたことを反省とともにお詑び致します。
佐藤会員大高会員長谷川会員保田会貝ご新

居へのご移転を心からお祝い申し上げますｂ
郡司会員ご家族のこ健勝をお祈りします。
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